

LA GRANDE SOIRÉE CŒURS D'ENFANTS

Un événement magique et rassembleur au profit des enfants de la région

Terrebonne, le 4 décembre 2025– Le 3 décembre dernier, alors qu'une fine neige tombait doucement sur Repentigny comme pour enchanter la soirée, la Fondation Santé Sud de Lanaudière tenait son événement annuel La grande soirée cœurs d'enfants, présentée par Desjardins, au Théâtre Alphonse-Desjardins. Grâce à la générosité et à l'enthousiasme de tous les participants, un montant net de 115 121 \$ a été amassé afin d'améliorer les soins offerts aux enfants de la région.

Dès leur arrivée, les invités ont été accueillis dans le hall majestueux du Théâtre où les attendaient bulles, bouchées et stations gastronomiques. Tout était soigneusement orchestré pour créer un moment de réseautage festif et chaleureux. Élus, entrepreneurs de tous les milieux, médecins et personnel de soins étaient au rendez-vous, confirmant à nouveau le statut d'événement incontournable qu'ont su acquérir les événements de la Fondation Santé Sud de Lanaudière au fil des ans.

La soirée a pris une tournure électrisante grâce à Bryan Audet et Véronique Claveau, co-porte-paroles de la Fondation, qui ont animé l'événement avec une énergie contagieuse. Le public a eu droit à un spectacle exceptionnel mettant en vedette Christian Marc Gendron, le *pianoman* le plus impressionnant, accompagné de ses talentueux musiciens, ainsi que Manon Séguin, dont la voix puissante a ému la salle. Le moment fort de la soirée fut sans contredit l'arrivée d'un invité surprise, nul autre que Jason Roy Léveillé, vedette de *Lance et compte et Dumas*, qui a offert une interprétation mémorable de *Georgia On My Mind* à la grande joie des spectateurs.

Ce spectacle unique, marqué par la complicité sincère des artistes, a enveloppé la salle d'un pur plaisir collectif. Une atmosphère vibrante et inoubliable dont les convives se souviendront longtemps.

Une cause qui rassemble

La Fondation Santé Sud de Lanaudière a pour mission d'agir comme catalyseur de générosité en contribuant à l'amélioration des soins de santé et au mieux-être de la population de la région. En accompagnant chaque personne au fil de son parcours de vie, la Fondation demeure une cause philanthropique d'importance capitale pour le Sud de Lanaudière. Les fonds amassés lors de La grande soirée cœurs d'enfants permettront d'offrir aux enfants d'ici des soins encore plus humains, modernes et adaptés.

Remerciements aux partenaires

La réussite de cette soirée exceptionnelle repose sur l'engagement d'entreprises et d'organisations qui choisissent, année après année, de soutenir la santé des familles de notre communauté. La Fondation tient à remercier chaleureusement :

Partenaire Présentateur

- Les Caisses Desjardins de Terrebonne, Le Manoir et Pierre-Le Gardeur

Partenaire Platine

- Complexe Enviro Connexions

Partenaires Scène

- McDonald's des Familles Lemay et Marchand

Partenaire Stations

- Équipe Étienne & Steve, Immobilier commercial

- Venne Ford Repentigny

Partenaires Or

- Assemblée Nationale du Québec
- PhysioExtra

Partenaire Assiettes de Fromages

- Ventilation G.R. Inc.

Partenaire Vin

- SAQ

Partenaires Argent

- Avison Young
- Buanderie Blanchelle Inc.
- Les Carrières St-Dominique Ltée
- Equans
- GLS Gestion de projets
- Groupe Humaco
- Groupe Sanivac
- Ponce & Associés Avocats
- RTSI
- Signalisation De Ville
- Vitreco

Partenaires Biens et Services

- Agropur
- Ferland Photo
- IGA Famille Crégheur
- Jardinerie Villeneuve
- Saputo

La Fondation remercie également ses précieux bénévoles et l'ensemble des participants qui ont contribué à faire de cette édition un succès retentissant. Ensemble, nous continuons de faire une réelle différence pour les enfants et les familles de notre région.

Soutenir la santé de notre communauté

En cette période des Fêtes, la Fondation invite la population à se joindre au mouvement de solidarité qui permet d'améliorer les soins de santé et le mieux-être de toute notre région. Chaque don, petit ou grand, contribue à offrir des services plus humains, modernes et adaptés, au bénéfice de l'ensemble de la communauté.

Pour participer à la campagne Ensemble pour faire briller l'espérance et poser un geste de générosité, il est possible de faire un don en ligne dès maintenant :

<https://www.jedonneenligne.org/fssl/espérance/>

À propos de la FSSL

Fondée en 1989, la Fondation Santé Sud de Lanaudière a comme mission d'agir comme catalyseur de générosité en contribuant à l'amélioration des soins de santé et au mieux-être de la population de la région pour accompagner chaque personne au fil de son parcours de vie. Pour faire un don, en savoir plus et découvrir ses réalisations : fondationssl.ca

-30-

Source : Fondation Santé Sud de Lanaudière

Contact : Katherine Brazeau

Directrice communications et marketing

450 654-7525 poste 21 119

kbrazeau@fondationssl.ca